



FERNANDA ALVEAR:

**VIRTUAL PRESIDENTA DE
PUERTO MORELOS**

PÁGINAS 4-5

XÓCHITL GÁLVEZ

'Ya estamos en empate con Sheinbaum'

Ya estamos en empate técnico, tenga la certeza, por eso la señora de las mentiras está desesperada y hablando de fraude electoral, de cosas que no debe de hablar, porque le vamos a ganar"

XÓCHITL GÁLVEZ
CANDIDATA A LA PRESIDENCIA DE MÉXICO

Unos días antes de que se lleve a cabo el tercer debate presidencial, Xóchitl Gálvez aseguró que ya está en "empate técnico" con su mayor adversaria, la oficialista Claudia Sheinbaum, aunque no refirió ningún estudio o encuesta para confirmarlo

Redacción
Poder & Crítica
CDMX.-

La candidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez Ruiz, señaló este viernes el lugar donde le gustaría hacer su evento de cierre de campaña, allá "donde empezó todo".

"Si pudiera yo, me iría a mi pueblo, con mi familia, con la gente que quiero, ojalá me dé la agenda. Pero yo quisiera acabar ahí, ahí donde empezó todo, donde hace 44 años salí buscando un sueño, entonces ahí sería el lugar", apuntó.

Xóchitl Gálvez, quien es candidata de la coalición 'Fuerza y Corazón por México' conformada por el PRI, PAN y PRD, es originaria de Tepatepec, un poblado ubicado en Hidalgo.

Mientras tanto, su principal rival Claudia Sheinbaum, abanderada de Morena, PT y PVEM, ha dicho esta semana que buscará que su cierre de campaña sea en el Zócalo de la Ciudad de México.

AFIRMA QUE 'ESTÁ EN EMPATE TÉCNICO' CON SHEINBAUM

Unos días antes de que se lleve a cabo el tercer debate presidencial, Xóchitl Gálvez aseguró que ya está en "empate técnico" con su mayor adversaria, la oficialista Claudia Sheinbaum, aunque no refirió ningún estudio o encuesta para confirmarlo.

"Ya estamos en empate técnico, tenga la certeza, por eso la señora de las mentiras (como comenzó a llamar a Sheinbaum tras el segundo debate presidencial), está desesperada y hablando de fraude electoral, de cosas que no debe de hablar, porque le vamos a ganar, porque nos asiste la razón", dijo Gálvez en un foro LGBTI+ a dos días del último debate presidencial antes de las elecciones del 2 de junio.



Las declaraciones de Gálvez contrastan con la mayoría de las encuestas, que apenas se han movido en los dos primeros meses de campaña y apuntan a una cómoda ventaja de Sheinbaum.

La líder de la coalición 'Sigamos Haciendo Historia' (Morena, PT y PVEM) mantiene el liderazgo en la contienda presidencial en México, en promedio, con poco más del 50 por ciento de los apoyos.

Mientras que Gálvez, aspirante de la coalición opositora Frente y Corazón por México, que integran los partidos Acción Nacional (PAN), Revolu-

cionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), en promedio, registra poco más del 30 por ciento, es decir, unos 20 puntos atrás.

En la encuesta más reciente de El Financiero, publicada el pasado 26 de abril, la mayor intención de voto para la Presidencia se la llevó Sheinbaum, con 49 por ciento; le siguió Xóchitl, con el 32 por ciento; y Jorge Álvarez Máynez, con 8 por ciento.

Por otra parte, Gálvez ratificó que asistirá a la marcha del próximo domingo con la 'marea rosa', a la que organizaciones civiles convocaron en más de 80 ciudades mexicanas y del

extranjero para "defender la democracia" y apoyar a Gálvez.

CERRARÁ CAMPAÑA EN SAN JUAN DEL RÍO

El próximo 28 de mayo, Xóchitl Gálvez, candidata a la presidencia de México por la coalición "Fuerza y Corazón por México" (PAN, PRI y PRD), realizará su cierre de campaña en San Juan del Río. Así lo anunció Leonor Mejía, presidenta del Partido Acción Nacional (PAN) en Querétaro.

El evento se llevará a cabo al mediodía en el Palenque de San Juan del Río y contará con la presencia de candidatos a diversos cargos de elección popu-

lar, siempre que sus agendas lo permitan.

Mejía destacó la importancia de cumplir con las regulaciones legales y de fiscalización al combinar las candidaturas comunes con la coalición.

La elección de San Juan del Río para el cierre de campaña responde a una estrategia nacional, según explicó Mejía, quien señaló que la coalición tiene un buen posicionamiento tanto en esta demarcación como en todo Querétaro.

Además, se busca atraer a los jóvenes y otros sectores de la población para participar en el evento.



ANA PATY PERALTA

Busca convertir Cancún en la ciudad del bienestar

La candidata a la presidencia municipal, tras su participación en el foro "Mujeres Sumando", organizado por empresarias y profesionistas

Soy una mujer muy comprometida, de mucho trabajo, mi prioridad es el bienestar de las y los cancanenses y llevar a Cancún al siguiente nivel de éxito compartido".

ANA PATRICIA PERALTA
CANDIDATA A PRESIDENTA MUNICIPAL DE BENITO JUÁREZ POR LA COALICIÓN SIGAMOS HACIENDO HISTORIA

Redacción
Poder & Crítica
Cancún, Q. Roo.-

La candidata a la presidencia municipal de Benito Juárez, Ana Paty Peralta, expuso hoy la transformación de los Centros de Desarrollo Comunitario a Centros de Oportunidad para el Bienestar y la Unidad Social (COBUS).

Explicó que, con este nuevo modelo, se impartirán talleres, capacitaciones, actividades culturales, académicas, deportivas y habrá atención médica gratuita.

Lo anterior, durante su participación en el foro "Mujeres Sumando", organizado por empresarias y profesionistas.

Expuso que para que las familias cuenten con mejores oportunidades, se transformarán los Centros de Desarrollo en este nuevo modelo conocido como COBUS.

"Soy una mujer muy comprometida, de mucho trabajo, mi prioridad es el bienestar de las y los cancanenses y llevar a Cancún al siguiente nivel de éxito compartido".

Durante el encuentro, la abanderada de Morena, PT y el PVEM destacó que tiene clara la visión de la ciudad a futuro, con el bienestar de vida de sus habitantes como objetivo central.

Por ello, dijo, trabajará en hacer realidad más de 60 propuestas integradas en tres ejes fundamentales, para que la ciudad se desarrolle con bienestar



y prosperidad compartida:

- Construcción de Paz.
- Justicia Social.
- Gobierno Humanista.

PLAN MAESTRO CANCÚN 2070

Para el desarrollo de la ciudad, dio a conocer su proyecto de Plan Maestro Cancún 2070.

Se trabajará con la Agencia de Vivienda, Regularización y Planeación Urbana; Renovación de Accesos Públicos de playas; Nuevas Unidades de Transporte Público; la creación del Distrito Cancún, Distrito Deportivo,

Mega Parque Urbano y demás.

Antes de terminar su participación, Ana Paty Peralta hizo un llamado a los presentes, para que desde su entorno realicen acciones positivas y así, en unidad, se logre una verdadera transformación en la ciudad.

En el diálogo cercano con este sector, también participaron el presidente del PVEM Renan Sánchez Tajonar, el aspirante al senado, Eugenio Segura Vázquez, quien compartió sus propuestas para que la transformación continúe en Cancún, Quintana Roo y Mé-

xico; así como las candidatas a diputadas Jimena Lasa Aguilar, Alexa Murguía y Paola Moreno, entre otras.

"MI COMPROMISO ES IMPULSAR LA EDUCACIÓN"

En el marco del Día del Maestro, la candidata a la presidencia municipal de Benito Juárez, Ana Paty Peralta, asistió como invitada a una reunión con este sector para reconocerlos por su gran compromiso en la formación de las niñas, niños y jóvenes cancanenses.

En un diálogo cercano, la aban-

derada de Morena, PT, PVEM, destacó que los docentes son pieza fundamental para formar y consolidar ciudadanos preparados, pero, sobre todo, con valores que fortalecen a la ciudad. Por ello, expresó su total respaldo al gremio de la educación, con quienes refrendó que juntas y juntos se puede alcanzar el segundo piso de la Cuarta Transformación.

«Soy una aliada incondicional de cada uno de ustedes; el compromiso del segundo piso de la transformación es impulsar la educación para construir la ciudad que todas y todos queremos», expresó, ante maestras y maestros de diversos grados de educación básica.

Al ser una prioridad la niñez y juventud, se comprometió seguir dignificando los espacios educativos, reforzar los valores cívicos en las escuelas, duplicar la beca a estudiantes y construir los caminos seguros para erradicar algún tipo de violencia en las calles de la ciudad.

Antes de retirarse, la candidata por la coalición «Sigamos Haciendo Historia» dio a conocer sus tres ejes principales de gobierno con el que traerá bienestar a todos los hogares: Construcción de Paz, Justicia Social y Gobierno Humanista e invitó a las docentes a trabajar de la mano para construir una ciudad de éxito.



EN PUERTO MORELOS

Encabeza Fernanda Alvear preferencias



Encabeza Fernanda Alvear preferencias en Puerto Morelos; suma a familias de La Fe y Tierra Nueva

Redacción Poder & Crítica Puerto Morelos, Q. Roo.-

Fernanda Alvear Palacios, candidata de la coalición «Fuerza y Corazón» a Presidenta municipal de Puerto Morelos, presentó a vecinos del sector antes conocido como «La invasión», las propuestas del eje Obra Pública, uno de los cinco en que se basa el proyecto de gobierno que lidera; la claridad y contundencia en el desglose le ha significado refrendar la confianza ciudadana.

La abanderada del PRI y del PAN se reunió con habitantes de la colonia La Fe y Tierra Nueva, sector donde habitan 500 familias. Casa por casa explicó que se trabajará para lograr más y mejor infraestructura tal como alumbrado público, señalización vial, electrificación de áreas comunes, pavimentación y la colocación de topes vehiculares. «Estamos informando,

es un proyecto transparente, que sí se puede cumplir y no les vamos a fallar» enfatizó acompañada de integrantes de la planilla a Ayuntamiento.

Alvear Palacios resaltó que si bien este sector ya tiene certeza jurídica de la propiedad que habitan, les explicó que la intención es aprovechar su capacidad de gestión para consolidar las mejoras que resulten de bienestar entre la población. Fernanda Alvear fue recibida con afecto entre los colonos que escucharon con detenimiento sus propuestas: «Me preocupa que las mujeres salgan a trabajar y no haya luz, que las calles sean más seguras, con una adecuada electricidad para evitar que sean víctimas de algún abuso o asalto», expresó.

Precisó que estos son los momentos que marcan, los que se comprometen con el ciudadano, «que nos hacen trabajar

Yo no tuve el regalo o el empujoncito de un grupo de intereses personales. Yo tengo una oportunidad en una coalición que vio nuestro trabajo ya siendo regidora electa, no por regalo o recomendación para un cargo político»

MARÍA FERNANDA ALVEAR PALACIOS
CANDIDATA DE LA COALICIÓN FUERZA Y CORAZÓN POR QUINTANA ROO (PRI-PAN),



de su comunidad, como Mayra y Josefina Chan, quienes solicitaron apoyo para diversos servicios y capacitación para el trabajo. “Nos identificamos contigo por tu valentía, porque te has abierto camino en medio de un ayuntamiento de oposición donde todo está manipulado”, opinaron.

La candidata de la coalición Fuerza y Corazón, señaló que esta valentía de la que hablan Mayra y Josefina “es la que me permite caminar las calles con la frente en alto, conversar con ustedes y sus hijos, sin tener que pasar por una calle sí y otra no. Pueden sentirse seguras de que no les vamos a fallar, como las diversas gestiones que ya hicimos desde la Regiduría”. Fernanda Alvear aseveró que el proyecto de gobierno que impulsa brindará también un apoyo integral a la mujer al regresar el programa de guarderías, donde podrán dejar a sus hijos mientras trabajan o toman cursos de capacitación.

En el impulso a la economía local, aseguró que la ventanilla única no será una oficina de trámite “para favoritos o para presión desde el ayuntamiento, será una oficina abierta para todos, y desde luego dejará de operar políticamente como ocurre hoy”, precisó al referirse de este proyecto que surgió en 2017 y según las denunciantes ha sido utilizado como mecanismo de control y presión para favorecer el voto al partido político en el poder. Agregó que su propuesta de Modernización y digitalización de trámites administrativos facilitará la actividad económica para toda la ciudadanía que desee iniciar o ya esté operando un negocio, proponiendo un sistema integral, honesto y accesible para la expedición de licencias de uso de suelo, las de funcionamiento y las de protección civil.

todos los días por la gente que más lo necesita», y agradeció a los partidos de la coalición que le brindan la oportunidad. «Yo no tuve el regalo o el empujoncito de un grupo de intereses personales. Yo tengo una oportunidad en una coalición que vio nuestro trabajo ya siendo regidora electa, no por regalo o recomendación para un cargo político».

Puntualizó que se instrumentará el programa de pavimentación y cero baches, se construirá la ciclovía en el camellón de la avenida Joaquín Zetina Gasca y la remodelación del parque central; mantenimiento permanente de accesos públicos a la playa y la renovación del muelle principal y la instalación de luminarias en todo el municipio.

COMPROMISOS

En el marco de su intensa cam-

paña electoral, la candidata Fernanda Alvear Palacios, respaldada por la coalición Fuerza y Corazón del PRI y el PAN, ha presentado un sólido plan de trabajo que aborda de manera puntual las necesidades prioritarias de la comunidad. Con un enfoque integral que abarca salud, seguridad, obra pública, transparencia, cultura y deporte, Alvear Palacios se compromete a impulsar el crecimiento positivo y el bienestar de los habitantes de Puerto Morelos.

En materia de seguridad, se destaca un plan integral que incluye la implementación de videocámaras, aumento de radiopatrullas y mejoras salariales para el personal policial.

En el ámbito de la salud, se promete la construcción de dos clínicas municipales y la adquisición de ambulancias para cubrir todo el municipio.

Para fomentar la cultura y el

deporte, se propone la rehabilitación de espacios deportivos y la creación del Instituto de Cultura, así como el apoyo a deportistas destacados mediante becas.

En obra pública, se pondrá en marcha un programa de pavimentación y cero baches, construcción de ciclovías: en la cabecera municipal en el camellón central de la avenida Joaquín Zetina Gasca y, en Leona Vicario, la conclusión de la ubicada en carretera Costera a la altura del CECyTE, así como el mantenimiento de alumbrado público.

Con estos compromisos, Fernanda Alvear Palacios busca ganarse la confianza de los ciudadanos de Puerto Morelos y llevar a cabo una gestión transparente y eficaz en beneficio de todos.

La elección del 2 de junio será crucial para el futuro de

Puerto Morelos.

TODOS GANAREMOS EN PUERTO MORELOS

La candidata a Presidenta municipal de la coalición del PRI y el PAN, Fernanda Alvear, reiteró su respaldo a las mujeres que se han identificado con ella, al ser también amas de casa luchadoras, trabajadoras, emprendedoras de comercios en pequeño quienes le expresaron su preocupación por encontrar espacios para su desarrollo personal y el de su familia. “Con su confianza en las urnas vamos a ganar todas y todos en Puerto Morelos”, apuntó.

Fernanda Alvear recorrió la delegación de Leona Vicario y se reunió con microemprendedoras, jefas y jefes de familia que han salido a su encuentro para expresarle sus simpatías, caminando con ella las calles y presentarle las necesidades



LILI CAMPOS:

Estamos listos para ganar

Con 25 años de experiencia de trabajo en la administración pública, Lili Campos aseguró estar lista para salir adelante en el debate público del próximo 23 de mayo



Redacción
Poder & Crítica
Solidaridad, Quintana Roo.-

Con 25 años de experiencia de trabajo en la administración pública, ocupando de manera exitosa cada cargo, el último, al frente de la renovación de Solidaridad, Lili Campos, candidata a la presidencia municipal por la alianza “Fuerza y Corazón por Quintana Roo”, aseguró estar lista para salir adelante en el debate público del próximo 23 de mayo, porque la diversidad de puestos en la administración pública que ha ocupado, le permite propuestas acertadas y no provenientes de la ocurrencia y como las de quienes quieren disfrazarse de Morena, pero se les ve que aún están verdes.

“Vengo trabajando en la administración pública desde 1999, cuando aún era estudiante, llegué a Solidaridad desde el 2001 a defender los derechos humanos de los solidarenses, llegué como titular de la Comisión de Derechos Humanos, después estuve a nivel zona norte atendiendo a cinco municipios del Estado, de la misma manera defendiendo los derechos humanos de nuestra gente, como segunda visitadora general de la Comisión de los Derechos Humanos” apuntó. Como diputada en la XVI Le-



gislatura, Lili Campos fue la que propuso el mayor número de iniciativas, 29 en total, que fueron aprobadas y que aún tienen vigencia en favor de las mujeres del Estado; en materia de seguridad, encabezó la coordinación regional de ministerios públicos de la Riviera Maya y fue vice fiscal general de la Fiscalía General del Estado.

En el tema de educación, fue docente de la Universidad de Quintana Roo y en materia legal, ha sido notaria y consejera jurídica del poder ejecutivo del Estado.

Lili Campos cuenta con licenciatura en derecho, maestrías en derecho penal y empresarial y en constante capacitación profesional ha cursado varios doctorados en Derecho y diplomados en derechos humanos. “Pero lo más importante,

es que el trabajo que juntas y juntos realizamos en la renovación, tiene a Solidaridad de pie y seguiremos caminando con paso firme, con la experiencia que nos ha dado buenos resultados en favor de las y los solidarenses”, afirmó.

DESARROLLO ECONÓMICO PARA TODOS

Seguirá el avance en el desarrollo económico integral de Solidaridad que benefice a todos los sectores, cuando el próximo 2 de junio se consolide la renovación, que ha logrado poner de pie a Solidaridad y que avance a la prosperidad luego de la sacudida económica de la pandemia y del oscuro gobierno de los que ahora quieren frenar el avance, disfrazados de Morena, pero siguen estando verdes, aseguró Lili Campos, candidata a la



El trabajo que juntas y juntos realizamos en la renovación, tiene a Solidaridad de pie y seguiremos caminando con paso firme, con la experiencia que nos ha dado buenos resultados en favor de las y los solidarenses"

LILI CAMPOS
CANDIDATA DE LA COALICIÓN FUERZA Y CORAZÓN POR QUINTANA ROO (PRI-PAN)



presidencia municipal de Solidaridad, por la alianza "Fuerza y Corazón por Quintana Roo", en rueda de prensa, al presentar sus propuestas de campaña en desarrollo económico y calidad de vida para las zonas urbana y rural del municipio.

Para afianzar este crecimiento, se crearán programas como Comercio Seguro Conectado, para enlace directo con botón de emergencia al C4, en que se convertirá el C2, se fortalecerán los bazares municipales y se crearán espacios colaborativos para jóvenes emprendedores; para el avance que se ha logrado para combatir la extorsión, se creará el grupo especializado en prevención y combate a la extorsión; así también creará la promoción turística de la marca Playa del Carmen como se ha hecho con éxito en las

ferias más importantes de Turismo y se transitará completamente a la digitalización de los trámites para aumentar la productividad empresarial y generar mayor confianza en el contribuyente que ha palpado los resultados de la renovación y, con cuya participación, se logró aumentar mil millones de pesos la recaudación.

"Con la consolidación de la renovación vamos a construir un municipio con mejores oportunidades para todas y todos con finanzas sanas, con transparencia, sin corrupción y esto se verá traducido en mejores servicios públicos, más inversión que genere más trabajos y más dinero para los bolsillos de las y los solidarenses y una mejor calidad de vida para todas y todos", aseveró.

Para las comunidades ru-

rales, Lili Campos dijo que se implementarán sistemas de riego inteligente y tratamiento de aguas; ante el abandono del estado y la federación al campo, se crearán los programas de crédito de apoyo y capacitación a los sectores agrícola y ganadero de Solidaridad y se generarán los centros especializados para la venta de productos agrícolas locales.

"Al consolidar la renovación, las comunidades rurales jugarán un papel fundamental en el desarrollo económico y social de nuestro municipio, juntos construiremos un futuro próspero y sostenible para todos los habitantes de Solidaridad, que será el mejor lugar para vivir de Quintana Roo y uno de los mejores lugares para vivir en México, porque juntos seguiremos renovando", aseveró.



LILI CAMPOS

CON LA EXPERIENCIA QUE NOS RESPALDA
ESTAMOS LISTOS PARA GANAR

PÁGINAS 6-7